

Dosen Teknik Unimal Kenalkan Aplikasi Bank Soal Bagi Guru



Dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh mengenalkan aplikasi bank soal kepada sejumlah guru Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 2 Nisam Antara, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu(14/10/2023).Foto:Ist

UNIMALNEWS| Lhoksukon- Dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh mengenalkan aplikasi bank soal kepada sejumlah guru Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 2 Nisam Antara, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu(14/10/2023). Kegiatan yang merupakan realisasi dari program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dimaksudkan untuk meningkatkan kualitas proses belajar mengajar di sekolah.

Ketua PKM, Rizky Putra Fhonna mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kerja nyata dosen guna membantu para guru dalam melaksanakan proses pembelajaran di sekolah. Aplikasi bank soal yang dikenalkan kepada guru SMP 2 Nisam Antara tersebut nantinya dapat membantu guru dan memudahkan guru dalam proses ujian. “Salah satu cara untuk membantu para guru dalam proses ujian yaitu dengan aplikasi bank soal ini,” ungkapnya.

Menurutnya, selama ini SMP Negeri 2 Nisam Antara masih menggunakan cara-cara manual dalam melaksanakan proses ujian di sekolah. Bahkan berdasarkan informasi yang dihimpun dari beberapa orang guru, saat ini sekolah tersebut belum memiliki program atau aplikasi yang dapat membantu proses ujian di sekolah, sehingga memudahkan guru dalam proses belajar mengajar. Berdasarkan data tersebut, maka dirinya bersama tim dosen lainnya, Muksalmina tergerak untuk mengenalkan aplikasi bank soal kepada guru sekolah menengah di Nisam Antara.

Dia menambahkan bahwa aplikasi bank soal yang dikenalkannya sangat bermanfaat karena memudahkan guru dalam pembuatan soal ujian, pemberian nilai hasil ujian yang tidak memerlukan durasi waktu yang panjang, dan tidak ada lagi kekhawatiran guru kehilangan berkas ujian. “Kami berharap dengan adanya pengabdian ini dapat meningkatkan kualitas belajar mengajar di SMP Negeri 2 Nisam Antara ke depannya,” harapnya.

Sementara Kepala SMP Negeri 2 Nisam Antara, Yusri sangat mengapresiasi kegiatan pengabdian yang dilakukan dosen Unimal, karena kegiatan tersebut memberi pengetahuan baru bagi guru di sekolahnya, terutama dalam memanfaatkan kemajuan teknologi berbasis aplikasi komputer untuk proses belajar mengajar di sekolah. “Kami berharap kegiatan seperti ini lebih banyak lagi dilakukan oleh dosen Unimal, karena banyak pengetahuan baru yang kami dapatkan, “harapnya.[ded]

Tanggal: 20 October 2023

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Teknik Unimal](#), [Pengabdian Masyarakat](#),